

La rana y el escorpión

Una vez más, CCOO y SCF han vuelto a dilapidar la unidad de acción sindical, esta vez, en el más que polémico asunto del traspaso de Rodalíes a la Generalitat de Catalunya. Desde el primer momento los miembros del Comité General de Empresa tanto de Renfe como de ADIF, acordamos unidad de acción sindical, ir todos a una porque sólo unidos podemos lograr algo en un tema tan espinoso como es este.

Ayer, día 2 de abril de 2024, en la reunión celebrada por la Comisión de Conflictos Laborales en ADIF, **CCOO y SCF han actuado en contra de la más que necesaria unidad Acción Sindical**, queriendo hacer la guerra por su cuenta, traicionando no ya la palabra dada ante los sindicatos de los Comités Generales tanto de Renfe, como de ADIF, si no, haciendo también oídos sordos a la voluntad de las plantillas que ante una situación como es ésta, lo que menos quieren es ver que estén dando agujonazos como escorpiones, por la espalda y en perfecta armonía con la empresa, en vez de unirnos todos a la hora de proteger el sistema ferroviario y los derechos de todos y cada uno de las trabajadoras y los trabajadores.

Esta nueva traición, llevada a cabo por los que tanto abogan por la unidad de acción sindical y a la mínima la rompen, se junta con otras actitudes en negociaciones y actuaciones sindicales tan importantes como las 35 horas de ADIF en las que defendían documentos de la empresa sin cuestionarlos. Estableciendo y siguiendo un patrón más que preocupante para un sindicato que se hace llamar obrero y de clase. Difícilmente con esta serie de actitudes podremos empezar a negociar mejoras en un convenio tan importante y necesario como es el de ADIF y ADIF AV.

**UN SINDICATO NO SE MIDE POR LO QUE
PIDE, SINO POR LO QUE CONSIGUE**